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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2844/2020 )

Eingereicht am 28.10.2020 um 14:37 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Planungen für die Fläche des ehemaligen Büntecafés?

Nach langer Zeit und zahlreichen, leider erfolglosen, Versuches die Weiternutzung des 
ehemaligen Büntecafés zu ermöglichen wurde es nun, wie in alten Planungsunterlagen 
vorgesehen, abgerissen. Nach dem Verlust des Bestandschutzes für das Gebäude soll nun 
an dieser Stelle, nach dem gültigen Bebauungsplanes, der sogenannte Schmuckplatz 
vergrößert werden. Die voreinigen Jahre angebrachte und vom Bezirksrat auch finanziell 
unterstützte Informationstafel zur Geschickte des Schmuckplatzes wurde von Anliegenden 
erst einmal in Verwahrung genommen. Sollte aber im Zuge des Ausbaues wieder der 
Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden.

Fragen an die Verwaltung:
1. Welche konkreten Pläne gibt es die freigeräumte Fläche entsprechend des 

Bebauungsplanes zu gestalten?
 

2. Wird es auch eine Beteiligung der Kinder vor Ort geben?
 

3. Besteht auch die Möglichkeit der Wiederanbringung oder –Aufstellung der 
Informationstafel für den Schmuckplatz?
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